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鐘華会九州支部だより

江　崎　　昭

昭和37年～39年頃

◇桐生のレース業者と共同で難燃性を生かし

たＫＬｌ Ｏ Ｏ％レースカーテンを開発。三菱

銀行などのロビーに採用され、病院等公共施

設に次々と採用された。この頃、東京はオリ

ンピック開催に向けて道路・ホテル・競技場

等の工事が昼夜を問わず急ピッチで進められ、

大変な建設ブームであった。

昭和37年10月から38年3月未

◇単身赴任で成城学園の独身寮に同居したが、

当時寮生みんなＫＬ肌着を着ており、洗濯物

が間違っていても平気で、いつのまにか手元

に帰ってくる事が度々であった。

◇新宿から大手町まで満員の地下鉄で、窓ガ

ラスに手を突くと思

わぬけがをする事が

ありますと車内アナ

ウンスが流れていた

が、本当に冬になる

と着脹れで毎日のよ

うに窓ガラスが割れ

るのにはびっくりし

たものだ。

昭和38年4月

昭和43年6月頃
◇カネミ倉庫㈱製造のライスオイル廃油を使

用した、林兼産業㈱下関工場・東急えびす産

業㈱（現・日本農産工業㈱）九州工場製造の

飼料による鶏の大量集死が発生し、これがカ

ネミ油症事件の始まりであり、東急えびす産

業㈱研究員よりカネクロール♯400　の説明を

よく求められた。

昭和44年9月
◇創立　20　周年記念にミカマイフィード拡販

で表彰状を受賞した。

◇当時、小机社宅団地には経団連・三井物産・

ジャパンライン・東京銀行等の社宅があり、

子供の友達関係から知合いができ各社の保養

◇小机社宅に入ったが、当時まだ道路がよく

整備されておらず、関東特有の関東ローム層

で雨の日などは長靴を履いて出勤した事も

度々あった。

昭和39年10月

◇東京オリンピック開催、東海道新幹線開業。

昭和40年6月
◇ＫＬ事業の重点指向に伴い化成営業部に転

籍。発酵飼料ＵＧＦＡＣ、動物用抗生物質ミ

カマイフィード・ＲＮＰ加工飼料カネファッ

ク等の販売を担当。全農・日清製粉など各飼

料メーカー各社に納入。飼料メーカー研究所

は不便な場所にあり、自分ながらよく通った

ものだと思っている。

昭和43年4月

◇事業拡大に伴う組織改訂があり、東京事務

所は東京支社になった。

所や海の家に一緒にで

かけた。

◇国鉄に寝台用ＫＬ毛

布の売り込みの関係か

ら、国立にある国鉄技

術研究所を見学する事

ができ、パンタグラフ

から電気をとる事の限

界試験がなされており、

又、現在実験がされて

いるリニアモータカーの基礎研究がされてお

り、これが未来の列車かと、感慨深い思いを

した。

◇又、科学技術庁の方から自衛隊記念日の招

待券をもらい、明治公園広場で自衛隊のパレ

ードを見学したり、横須賀にある防衛大学の

見学したりした。

東京支社勤務中

◇毎年のように野球部が後楽園で行なわれる

全国都市対抗野球大会に出場した。支社は人

数が少なくので、取引先など動員して応援し

た。また、新入女子社員が応援に駆り出さ

れ、目の前のそのミニスカー ト越しに

見る野球も楽しみの一つであった。

（昭和52年休部になったのは

残念である）
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1去る2月13日に開催した各種行事を上野輿志さんにレポートして頂きました■

＜勉強会＞

（9九州における医療碁事業の展開

◇九州営業所の医療器チームリーダー橋本陽

一氏よりオーバーヘッドプロジェクターで懇

切丁寧な事業展開の話を聴講しました．

◇血液浄化システムの一つの柱「サルフラック

ス」を外部手当てするようになったそうですが、

システムを積極的に展開されているようで心

強く思いました．

◇ＬＤＬ吸着器リボソーバーは閉塞性動脈硬化症、

その他ネフローゼ療法、また最近は糖尿病悪化

による足先潰瘍の回避の治療として展開され

ており、老眼、難聴から始まり、病気適齢期に

入りつつある私どもには心強い味方ができた

のかなと思っています。

◇高額医療ということで九州での事業展開に

は苦労されている様子が良く判りました．われ

われを含めて、低所得者層の巣といわれる九州

では、より緻密な懇切丁寧な医療に励んでいる

医者が“なるほど、特異蛋白吸着の「リクセル」

を使用してみたい”と説得性のある商品に更に

ブラッシュアップして下さい。

◇カネカメディックスの血管内治療材料を含

めたトータルな血液医療分野の一翼を担って

いただきたいものと期待します。

②食品事業部及び九州カネカ食品の現状

◇九州カネカ食品社長の網干雄三郎氏より九

州での事業展開の話がありました。主力顧客が

パン屋、菓子屋、コンビニ中食等で食品小売業

界の修羅市場の中で、もがいておられる様子が

よくわかりました。

◇100　億円売上げに再チャレンジするために現

在の三番手に甘んぜず、上を目指し、トップ

からシェアを奪っていくとのことで心強い中

期レベルの夢物語をお聞かせ頂きました。

◇特にパン市場を中心とした追い風の環境を

上手く利用して、カネカ商材を売りまくって

欲しいものです．最近九州もデパート、スー

パーの新たな動きが非常に活発になっていま

す。町の活性化には良い刺激剤でしょうが、

その裏には凄惨な競合が繰り広げられている

のでしょうね。背水の陣でがんばって頂きた

いものであります。エールは送ります。

＜作品展＞

◇出展は低調でしたが、石原氏、青木氏の腕

前は更に伸長され、会場は腕組みをして鑑賞

している姿を見ることができました．

＜九鍾会との合同懇親会＞

◇午後6時より恒例の懇親会をＪＲ羽犬塚駅前

の日若屋で催しました。九鐘会幹部9名、鐘

華会9名の総勢18名の近況報告を兼ねてエ

ールの交換をし、賑やかなひと時でした．

◇特に九州カネ食の坂本氏差入れのお菓子を

戴き先輩方は上機嫌でした．

▲九鍾会：九州のカネカグループ幹部の集り



く基山・天拝山躍走ハイキング（3月27日）〉

☆春うららかな陽ざＬが差す絶好のハイキング日和

りだった。ＪＲ鹿児島本線原田駅前に集合した面々

は山歩きを趣味とする何時もの顔触れ．

☆はるか昔に旅人達が憩うたであろう旧長崎街道

「原田の宿」を思い描きつつ福岡と佐薯の県境に横

とう背振山（1055ｍ）系の東端に位置する基山

（405ｍ）へと出発した。

☆登山口からいきなり不揃いの階段から始まり静か

な渓流のせせらぎと春告鳥の鳴き声を聞きながら一

服の清涼剤とし息を整えつつ史跡めぐりコースへと

歩を進めた。

☆登り始めて10分程度で昆沙門天の石像と小さな

滝に出会い孟初の小休止とした．ここからは整備さ

れた道を杉やひのきの木立から差し込む木漏れ日を

浴びながらひと登りしたら土星・礎石などに出会っ

た．古に想いを馳せそれぞれに語り合いながら先人

たちの知恵と工夫に感動をおぼえ畏敬の念を抱きつ

つ山頂に達した。

☆この基山の山頂には国の特別史跡に指定されてい

る基頴城址がある。この基頴城は太宰府政庁を大陸

からの侵攻から守ため大野城（四王寺山）と共に築

かれた日本最古の朝鮮式山城です．

☆山頂は広々とした草原でありのんびりと憂さを忘

れて昼寝をするには格好の場所でした。
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市木　丞

山頂の西側は傾斜を利用した草スキー場だ．しかし

シーズンにはやや早く　2～3組の親子ずれがのどか

に楽しんでいた。

☆山頂は360度の展望が開け素晴らしい解放感を味

わう事ができた．眼下には九州自動車道、ＪＲ鹿児

島本線等が走り九州の動脈網をうかがい知る事が出

来た。又、春のコンペ会場も僅かに眺める辛ができ

それぞれの思いを語りながら昼食とした。

☆晴天とのどかな日和に魅せられて午後は当初計画

になかった天拝山（二日市）まで縦走することに決

まり〕路歩き始めた。

☆天拝山（258ｍ）　京より左遷され太宰府政庁へ

来た菅原道真公が一日も早く京へ帰りたいと山に登

り】心に天に願いを掛けた山と言い伝えがある．山

頂には天拝山社が鎮座し登山道には歴史を感じさせ

る荒穂神社・飯盛古城跡などが点在し楽しみながら

自然林の中を散策できた。

☆天拝山麓には九州最古の寺と言われ、又ふじの花

で有名な古刺武蔵寺に詣でた。

☆基山～天拝山～二日市（湯町バス停）までの万歩

計で約29，000歩．よくぞ走破したものだ。

☆参加者（上野・Ｊ旧二・中村・市木夫妻）皆さんご

苦労さんでした。



＜平成16年度の支部活動計画＞

◇　既に実施した行事

・2月13日（金）勉強会・作品展・九鍾会との懇

親会（3ページに記載）

・3月27日（土）第2回ハイキング

（4パージに記載）

・4月21日（水）第7回ゴルフコンペ

（5ページに記載）

◇　これからの行事予定

・　5月20日（木）支部だより第6号発行

・　5月22日（土）第3回ハイキング

・　9月　　　　　第8回ゴルフコンペ（玉名？）

・10月　　　　　第4回ハイキング

幹事会

・10月22日（金）蓮華会総会（神戸にて）

・11月12・13日（予定）

支部例会

第9回ゴルフコンペ

支部だより第7号発行

▲今年度は鐘華会全体の総会が神戸にて開催されま

すので、各支部とも例会の予定はありませんが、

九州は神戸までは行けない人が多いと思いますの

で、独自に実施したいと思います。

■現在、上野輿志隆さんに開門地区で国民宿舎など

を活用し、安上がりで楽しいプランを企画しても

らっていますので楽しみにしていて下さい．

鐘華会九州支部だより

＜第7回ゴルフコンペ　4月21日＞

◇　場　所：小郡カントリー倶楽部

◇　参加者：6名

◇　成　績：ダブルペリア方式

優勝　橋本　滋

2位　上野　輿志隆

3位　川上　義人

」今回は他のコンペと重なったり、所用が出来たり

と都合の悪い方が多く最低の参加者となりました．

1常連の橋本さんが、スポーツジム通いで鍛えた足

腰で、還暦をとっくに過ぎているとは思えないパ

ワフルなゴルフで初優勝されました。

■　次回は9月頃、「玉名カントリー」の予定。

＜平成16年度定例役員会議題＞

＊内容については鐘華ニュースをお読み下さい。

◇　役員交替：大阪支部松尾氏→宮田氏

◇　支部活動報告

◇15年度会計報告・会計監査

◇16年度会計予算案の件

◇　社名変更に伴う規約改訂の件

◇　支部活動並びに支部の扱いの件

■カネカの事業場の無い中研支部と九州支部の取扱

いが議論されましたが、当面の間は残し正式な事

務所所在地はＬＣセンター本部内とすることに決

まりました。

あとがき

熊本の後藤さんに記事をお願いしたところ、最初は固辞されていましたが、すてきな花の写真を送って

いただきました。花の名を写真の中に入れてみましたが、余計な事をして台無しにしたのではないかと

心配です。残りの三種も近い内にお鷹いしたいと思います．

江崎さんの思い出日記はいよいよ40年代に入りました．東京オリンピック前後の東京の様子や都市対

抗の応援風景が懐かしく思い出されます．その（3）もご期待下さい．

上野さん、市木さんにも記事や写真で協力いただきました。市木さんから送っていただいたり【プロの

文章をスキャナでワ【ドに変換することを覚えました。書きなおす必要がなく大変便利です。

勉強会と九鐘会との懇親会は、九州でなければ出来ない企画だと自画自賛しています。現役の連中も年

】回程度ならうるさいＯＢとも付き合ってくれそうですから、これからも長く続けたいと思います．

厚生年金の代行返上に伴う手続きの書類がカネカの事務局から届きました。内容が良くわからず電話で

教えてもらいましたが、皆さん如何でしたか？未納代議士じゃないが、わかり難さは半端じゃない日


